

lorsque tout-à-coup la neige s'échappe de dessous mes pieds, il me semble voler, je suis auvré, suffoqué, étouffé, et, après plusieurs petites saccades, je sens de nouveau la neige sous moi. J'étais tombé, je n'en doutais pas, du haut de quelque morne, mais de quel côté étais-je parti? vers quel point allais-je diriger mes pas? j'aurais à peine pu me discerner la main, en me la tenant à la hauteur des yeux. Il faisait déjà nuit. Qu'allais-je devenir? Périr? non me dis-je il ne faut pas encore perdre espoir. Ce qui m'encourageait un peu c'est que le froid n'était pas grand. J'arrache mes raquettes de mes pieds et je m'en sers, pour me creuser dans la neige une espèce de fosse, dans laquelle je me tapis, m'étant préalablement enveloppé la figure dans un grand schall, qui me servait de ceinture, afin de n'être pas étouffé par la neige. Je me couvre de mes raquettes et de neige, et, me confiant à la Providence, j'attends ainsi le retour du beau temps, ou au moins celui du matin.

Je l'étais fatigué. Mes paupières se fermaient malgré moi, mais je ne voulais pas dormir, car si le froid me prenait, je m'exposais à périr. Contraint donc à veiller, je me pris à penser à l'heureuse chasse que je venais de faire, aux éloges qu'on allait me prodiguer à l'effronterie de mon Jersais, qui prétendait avoir toute la chasse à lui sent, enfin à bâtir des Châteaux en Espagne. Il y avait déjà deux à trois heures que j'étais là. Il me sembla tout-à-coup de plus entendre le vent. Je me découvris le visage, et levai la tête. Jugez de ma surprise, lorsque je vis que tout était calme autour de moi, que le ciel était brillant d'étoiles, et que la lune venait ajouter à tout cela l'éclat de sa lumière bienfaisante. En un instant j'étais debout, j'avais mes raquettes aux pieds et mon schall me ceignait les reins. Je n'eus pas fait trente pas, que je me recon-

naissais. Je fis involontairement une gambade de joie, lorsque je me retrouvai tout-à-coup face à face avec un homme. Et qui? Mon brave Jersais, sans autres

— « Mais, diable, lui dis-je, d'où viens-tu? »

— « Clumum! de la cabane. »

— « Mais, dis-moi donc, était-tu en chemin, pendant le gros temps? »

— « Ma fe, vène. »

— « Qui? vraiment tu es un preux, et tu mériterais la croix d'honneur, si l'hy-

en avait une à donner. »

— « Oh! che n'est pas tout, notre bourgès, j'ai encore tiré ching fois, depuis que je vous ai laiché. »

— « Possible! et quel succès? »

— « Ching. »

— « Encore cinq! mais tu veux badiner? »

— « Vous les verrez demain. »

— « Montre-moi les langues. »

— « Et il me les montra. « horrible! me dis-je, » il a cinq langues, et je n'en ai que trois! oh! que ne suis-je resté plus long-temps? »

— « Appellais-mé crapaud, maintenant? »

— « Oh! mais, mon ami, est-ce que tu te souviens encore de cela? »

— « Si je n'en souviens... »

— « Et mon compagnon me regarda d'un air qui me surprit; — et bientôt je l'entendis tenir le soliloque suivant: — vais-je le faire? je le puis, il est sans armes; j'ai un bon fusil....., crapaud! hain? »

— « Je ne savais que penser, et je commençais à avoir peur: car je le connais-